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お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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大分大学生協

学生委員会SDミーティング
取り組み概要
日時：2022年9月13日13:00～17:00
場所：大分大学学生委員会室、Zoom
参加者数や組合員の反応：新たに学生委員
として活動することになった6名のアドバ
イザーと学生事務局、専務理事が参加した。

POINT.1

学生委員会の立ち上げに向けて、担当学生事務局と専務理事は少しず
つ意見交換を行い、準備を進めてきました。その中で、新入生サポート
センターに所属する学生アドバイザーが学生委員会活動に対する関心を
示したことをきっかけに、再建に向けた動きが本格化しました。
三者での打ち合わせを通し、役割分担などを行ったことで、ついに立

ち上げのためのSD(スタートダッシュ)ミーティングを開催することが
出来ました！ブロックと会員生協、学生と職員など、立場の異なる三者
が協同したことで組織の再建に繋がりました！

三者の協同による立ち上げ！

POINT.2

ミーティングの前半では学習会という形で担当学生事務局が提起を
行い、大学生協に関する基礎的な知識や連帯組織に関する情報、学生
委員会の役割や実際の活動事例などを学びました！
インプットが中心の時間になりましたが、今後学生委員として活動

していく上で大切にしたいことや、楽しく活動していくためのヒント、
ブロックや全国との関わりなどについて知ることが出来ました！

基本的な知識と情報をインプット！

背景や概要：大分大学生協では数年前から学生
委員会が機能していなかった。しかし、組合員
のよりよい生活を実現するためには学生委員会
の活動が不可欠である。そこで学生事務局と専
務理事、有志のアドバイザーが連携して組織の
再建と立ち上げのためのミーティングを行った。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 進藤 景太 ]
Shindo.Keita@univ.coop

POINT.3

ミーティングの後半では、立ち上げに積極的に関わってきた
学生アドバイザーのメンバーが進行役となり、組織作りや今後
の活動に関して全員で議論を行いました！学生委員会の通称や
正副委員長、活動方針などを固めたことで活動の基盤を築きま
した。そして前半の学習会で学んだ活動事例や九州ブロックの
推進課題などを基に実際に行う活動についても話し合うことが
出来ました！
いよいよ本格的に大分大学生協学生委員会が始動しました！

議論を通して活動の基盤づくり！

全国大学生協連
九州ブロック
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[ 組織運営 ]

再建についての
ご質問はこちらへ！


